



Tolles Kooperationsprojekt zu Ostern

SchülerInnen des Profilfaches Gesundheit und Soziales aus den 10. Klassen haben mit den Schülern der Tagesbildungsstätte (Tabi) eine gemeinsame Aktion zu Ostern gestartet, wobei Ostereier gefärbt und Osterkränze gebacken wurden. Auch bei dieser Aktion im Zuge der Inklusion sollten die SchülerInnen mit- und voneinander lernen. Thea Timpker vom Profilfach Gesundheit und Soziales sagte: „Die Begegnung stellt eine besondere Herausforderung dar, da die meisten unserer SchülerInnen sich zuvor noch nie so bewusst mit Menschen mit handicaps auseinandergesetzt hatten, bzw. in Kontakt gekommen waren. Im Vordergrund dieser Aktion standen vor allem das gegenseitige Vertrauen, der Spaß und das Abbauen von Berührungsängsten. Es ist bemerkenswert, wie schnell die Schüler zueinander gefunden und sich angewöhrt haben.“??.



Text: Gisela Arling

Fotos: Thea Timpker